



Rencontre mémorable

Pour une toute première fois, les Chevarie ont tenu une rencontre, lors d'un congrès mondial Acadien. En effet, près de 120 personnes venues de 7 provinces du Canada étaient de la fête, le 8 août 2009 au Club du Bel Âge de Caraquet, Nouveau-Brunswick. Des représentants des trois provinces, ayant la plus haute concentration de Chevarie, dont l'Île-du-Prince-Édouard, les Îles-de-la-Madeleine, et le Nouveau-Brunswick, ont apportés des salutations au groupe de leurs compatriotes.

Deux présentations ont été offertes, une par Donald Chevarie sur la région française basque, lieu où l'ancêtre commun des Chevarie d'Amérique, Antoine D'Étcheverry serait né. Et l'autre, une conférence très informative, donnée par l'historien bien connu Georges Arsenault, sur la vie des Chevarie de l'Île-du-Prince-Édouard avant et après la déportation de 1758.

Les participants se sont dit très content de la rencontre, surtout du bon repas somptueux offert par Mario Lanteigne et de la belle musique enivrante offerte par la troupe musicale de « La Famille Arseneault ». La grand-mère du groupe, Bella est une Chevarie de St-Charles-de-Kent, Nouveau-Brunswick. Sa fille, Linda Arseneault Small a composée une belle chanson sur les Chevarie, qui fut fort appréciée par les participants. Linda indiqua que la chanson serait enregistrée prochainement.

Les participants ont exprimés le désir de vouloir se rencontrer de nouveau prochainement.